
ＮＯ 質　問　者 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

(1)　コロナワクチンの５回目までの接種状況
について

(2)　令和５年度のコロナ対策について

(1)　複合施設の進捗状況について 担当局長

(2)　完成へ向けての計画について

(3)　施設内の設備の見直しについて 教育長

３　マイナンバーカー
ドについて

(1)交付状況について
　①　現在までの交付状況について

担当課長

　②　マイナポイントの申込期限は

(2)　マイナ保険証の義務化について

４　災害対策について (1)　被災者生活再建支援制度について 担当課長

(1)　分別の方法について

(2)　ゴミの減量化について

２　コロナ禍による予
算の執行について

(1)　コロナ禍における予算の執行状況につい
て

担当課長

３　新型コロナ対策に
ついて

(1)　コロナワクチン接種事業の検証について 担当課長

４　危機管理監の設
置・導入について

(1)　災害発生時における対応要領の現状につ
いて

担当課長

(2)　防災マネージャー制度の導入について

(1)　使用目的の制限について 担当局長

(2)　間取り図の公表について

(3)　図書館について

担当課長
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1　新型コロナ対策につ
いて

担当課長

生方勇二1

２　教育施設について

５　複合施設の充実に
ついて

波多野佐和子2

1　ＣＯ2対策について

1 ページ



ＮＯ 質　問　者 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

令和５年第１回定例会一般質問通告一覧表

５　複合施設の充実に
ついて

(4)　ネーミングについて 担当局長

６　村有林の有効活用
について

(1)　現状について 担当課長

(2)　非活用地域の運用について

(3)　伐採の時期にある樹木について

(4)　夜景を観光資源とした活用の考えについ
て

(1)　現状について 村長・担当
課（局）長

(2)　今後について

２　保育料の無料化に
ついて

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　第６次総合計画の前期基本計画の目標値
等について

(2)　第６次総合計画の後期基本計画について

(3)　第７次総合計画について

４　ユニバーサルシー
ト設置に関する進捗状
況は

(1)　防災中枢機能施設内のユニバーサルシー
ト設置について

５　しんとうアリーナ
の空調設備の利用につ
いて

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　具体的な取り組みについて 担当課長

(2)　地域を考えた独自性は

2 波多野佐和子

１　「保育所等におけ
る使用済みおむつの処
分について」の厚生労
働省からの通知の対応
について

３　榛東村総合計画に
ついて

南千晴3

4 齋藤将史

１　伴走型子育て支援
について
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１　伴走型子育て支援
について

(3)　妊婦中～職場復帰までのメンタルケアは 担当課長

(1)　直近のデータについて 担当課(局)
長

(2)　今までの対策・対応、今後の対策・対応
は

(3)　上記(2)の目標設定について

(4)　学校給食の食材の地場産率は（直近）

(1)　振動・騒音対応及び処理は 担当課(局)
長

(2)　物理的被害の補償について

(3)　国防についての村及び教育委員会の見解
は

(1)　どのような生活変化が起こるか 担当課(局)
長

(2)　村の体制、対応の変化について

(3)  保育園、こども園の生活と感染症対策の
変化について

(4)　幼稚園、小中学校の生活と感染症対策の
変化について

(5)　差別、ハラスメントの防止について

(1)　村の農業の現状と課題は 担当課長

(2)　限られた予算の中でどのような支援がで
きるか

(3)　後継者不足について

(4)　インボイス制度開始について

4 齋藤将史

須田仁美5

１　５類移行予定の新
型コロナウイルス感染
症の対応について

２　農業支援について

３　自衛隊の組織改
編・装備変更に伴なう
住環境変化に対する問
題処理について

２　耕作放棄地につい
て
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(1)　家庭や地域と学校の連携の現状は 担当課(局)
長

(2)　今後の課題は

(3)　村主催の冬スポーツ教室の開催は

(4)　子育て相談・子どもの心の相談等の現状
は

(5)　ＳＮＳを利用した相談先の周知は

(1)  ふるさと納税額が減少しているが、ふる
さと納税制度による自主財源を確保増額して、
積極的な村づくりを推進するため稼げる自治体
を目指していますか。

(2)  榛東村の八州高原は昭和42年に小山房吉
元村長が建設省に届け出た地名。この八州高原
は関東平野の始まりである。榛東村の魅力度は
群馬の魅力度につながる、ここを活かした村づ
くりなど、本村はどんな村を目指しているの
か。

(3)  榛東村は生誕６４年、その歴史や村の活
かし方を熟知している先人たちが沢山おられ
る。その方たちの知見や技術を村づくりに活か
す考えはあるか、また、具体的な取り組みは。

２　村民の生活基盤を
強固にするには

(1)  ４４５ｈａの榛東村の農地に付随する取
水排水施設など、後継者へ引き継ぐためにも新
たな改修が榛東村全土、特に広馬場中の前・下
の前地区には急務の要望がある。その実態と改
修計画について、その上での農業所得の向上に
よる後継者や移住農業者の確保の方策は。

村長

(2)　村内企業・商業の優先的採用と均衡ある
発展をどのように力を入れるのか。建設事業の
発注件数が極端に少なくなっていると感じるが
実態は、防災拠点整備の発注の方針は。

(3)　榛東村の水道は、約半日停電があると水
が飲めなくなると聞いているがその対応策は。

須田仁美5

３　家庭・学校・地域
の連携した子育てにつ
いて

村長１　榛東村の持続可能
な発展について

6 中島由美子
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(1)　本村も核家族で共働きなどの世帯が約１
５００世帯。年代に関わらず、実家のような子
育て支援・交通支援などが必要では。村内循環
バスと、福祉有償運送の復活の考えは。防災拠
点の建物の実施設計について説明を受けていな
いが、中に図書館などの子どもや住民が本に親
しめ、学習や憩い、軽スポーツのスペースを創
出するのも大きな生活支援と考えるがいかが
か。

村長

(2)　村の教育力が不足していると感じる村民
の方が多くなっているが、教育長が感じる住民
への学校・生涯教育について満足度が上がって
いるデーターを示されたい。タブレットは全生
徒持ち帰りを実施して塾等に通えない子らの学
習意欲にも応えてもらいたいが

教育長

(3)　村で大学進学時に返済不要の奨学金制度
ができるか。

村長

３　村民のくらしや教
育を豊かにするためい
かに支援できるか

中島由美子6

5 ページ


